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1ЕНИЕ И. В. СТПЛИНА 
И В. М МОЛОТОВА В МОСКВУ

5 августа Председатель Совета Народных Комиссаров 

СССР Генералиссимус И. В. Сталин и Народный Комиссар 

Иностранных Дел СССР В. М. Молотов возвратились на 

Берлина в Москву. (ТАСС) !

Заявление Советского Правительства
Японииправительству

Восьмого августа народный комиссар 
иностранных дел СССР В. М. Молотов 
принял японского Посла г-на Сато и 
вделал ему от имени Советского Пра
вительства следующее заявление для 
передачи Правительству Японии:*

„После разгрома и капитуляции гит
леровской Германии Япония оказалась 
единственной великой державой, кото
рая все еще стоит за продолжение вей- 
ны.

Требование трех держав—Соединен
ных Штатов Америки, Великобритании 
и Китая от 26 июля сего года о безо
говорочной капитуляции японских во
оруженных сил было отклонено Япо
нией. Тем самым предложение японско
го правительства Советскому Союзу о 
посредничестве в войне на Дальнем 
Востоке теряет всякую почву.

Учитывая отказ Японии капитулиро
вать, союзники обратились к Советско
му правительству с предложением вклю
читься в войну против японской агрес
сии и тем сократить сроки окончания 
войны, сократить количество жертв и 
содействовать скорейшему восстановле
нию всеобщего мира.

Верное своему союзническому долгу,

присоединилось 
держав от 26

ложение союзников и 
к заявлению союзных 
июля сего года.

Советское правительство считает, что 
такая его политика является едиввт- 
венным средством, способным прибли
зить наступление мира, освободить на
роды от дальнейших жертв и страда
ний и дать возможность японскому 
народу избавиться от тех опасностей и 
разрушений, которые были пережиты 
Германией после ее отказа от безого
ворочной капитуляции.

Ввиду изложенного советское прави-

Самоотверженным трудом обеспечим 
Красную Армию всем необходимым 

для победы над Японией

Единодушно одобряем решение орзвительотва
Как только было получено войны с Японией. Мы, рабочие 

сообщение по радио о том, одобряем решение нашего
что наше советское прави
тельство с 9 августа находит
ся в состоянии войны с Япо
нией, во всех цехах металлур
гического завода состоялись 
митинги, посвященные об'яв
лению войны Японии.

В мартеновском цехе № 2 
на митинге выступил началь
ник смены Лесников Георгий 
Алексеевич, ан говорил: 
„Товарищ Молотов в беседе с 
японским послом заявил, что

тельство заявляет что с завтрашнего Япония отклонила требование 
дня, т. е. с 9-го августа, Советский 1  *  ѵ

Союз будет считать себя в состоянии 
войны с Японией.

8 августа 1945 г.“ .
В. М. Молотов заявил также г-ну 

Сато, что одновременно с этим Совет
ский посол в Токио Я. А, Малик пере

даст японскому правительству настоя
щее заявление ооветского правитель
ства.

державы обратились к наше
му советскому правительству 
включиться в войну с Японией. 
Наше правительство приняло 
зто предложение и с 9 авгу
ста считает себя а состоянии

правительства. Япония—з т *  
злейший враг, она против 
мирного строительства. Ее 
необходимо призвать к  по
рядку.,

Германия разбита. Наша 
Красная Армия доказала всему 
миру, что она способна раз
громить любого злейшего 
врага. Мы здесь, работая в 
тылу, крепко помогали своей 
дружной работой громить 
фашизм. Мы и впредь будем 
итти рука об руку с Красной 
Армией, снабжая ее металлом 
в нужном количестве“ .

Слова тое. Леснякова встре
тили горячую поддержку кол
лектива работающих всей 
смены.

Вес силЫ на разгром  врага

советское правительство приняло пред-

Посол Японии г-н Сато обещал дове
сти до сведения японского правитель
ства заявление ооветакого правитель
ства.

З а ш е и н е  В. М . Молотова послам Великобритании, 
Соединенных Штатов Америки к Китая

8 августа В. М. Молотов] ветекого правительства об‘я- 
принял Посла Великобритании! вить с 9 августа состояние 
сэра Арчибальда К. Керра, войны между Советским Сою- 
посла Соединенных Штатов 30М и Японией.
Америки г-на В. А. Гаррима- 
на и посла Китая г-на Ф. У. 
Бин-чана и информировал их 
о состоявшемся решении со-

Послы выразили удовлетво
рение заявлением Советского 
правительства.

Восстановление дипломатических 
отношений СССР 

с Румынией и Финляндией
6 августа Зам. Председа-] Того же 6 августа Предсе- 

теля С о ю з н о й  Контрольной. дателем Союзной Контроль- 
Комиссии в Румынии генерал-1ной Комиссии в Финляндии
полковник И. 3. Сусайков, по 
поручению Советского Пра
вительства, сделал Премьер- 
Министру Румынии г ну Пе
тре Гроза заявление о том, 
что Советское Правительство 
решило восстановить с Румы
нией дипломатические отно
шения и предложило обме
няться посланниками. В заяв
лении указывается, что это 
решение Советское Прави
тельство приняло, учитывая 
активное участие Румынии ва 
стороне союзников в оорьбе 
против гитлеровской Герма
нии, начиная с 23 августа 
1944 года, и внесенный ру
мынским народом вклад в 
разгром Германии, а также 
лойяльное выполнение Румы
нией принятых на себя обяза
тельств по Соглашению о 
перемирии.

Весть о том, что Советское 
правительство об'явило вой
ну Японии быстро, распрост
ранилась в нашем районе. Ра
бочие, колхозники все едино
гласно заявляют, что наше 
правительство поступило пра
вильно, 00‘явив себя в состо
янии войны с Японией.

Члены колхоза „Оборона“ в

т. А. А. Ждановым, по пору
чению Советского Правитель
ства, было передано Премьер- 
Министру Финляндии г-ну 
Паасикиви аналогичное заяв
ление. В заявлении говорится, 
что Советское Правительство 
приняло указанное решение, 
имея в виду лойяльное выпол
нение Финляндией Соглаше
ния о перемирии, заключен
ного 19 сентября 1944 года, и 
оказанное ею тем самым со
действие успеху борьбы союз
ников против гитлеровской 
Германии.

В ответ на эти решения 
Советского правительства Ру
мынское и Финское Прави
тельства заявили о своем пол
ном согласии с указанными 
решениями и высказали свое 
удовлетворение.

Заявление Финского 
Правительства по 

поводу решения 
Советского 

Правительства 
восстановить 

дипломатические 
отношения с

Ф и н л я н д и е й  Мастер Рожков Дмитрий
В ответ на сообщение о Дмитриевич рассказал рабо 

/- гі„ чим о сообщении Советского
решении Советского П р и »  правительства.
тельства восстановить с Фин- Старый производственник 
ляндией дипломатические от-’ Киселев Федор Иванович ска

уборку урожая и сенокоса.
Заведующая МТФ Гусева 

Евдокия Федоровна ааявила: 
„Я приложу все свои силы на 
то, чтобы как можно больше 
получить молока от каждой 
коровы, пусть каждый лиш
ний литр пойдет нашим слав
ным сынам Красной Армии, 
которые борются за мир во

ношения Председатель Сове
та Министров Финляндии г-н 
Паасикиви 6 августа прислал 
председателю союзной кон
трольной Комиссии генерал- 
полковнику А. А. Жданову 
следующее заявление: 

„Известие о решении Со
ветского Правительства вос
становить с Финляндией ди
пломатические отношения и 
предложение финляндскому 
правительству обменяться 
посланниками вызвало вереде 
Совета Министров искреннее 
удовлетворение и к завися 
щим от правительства для 
осуществления предложения 
мероприятиям будет приступ 
лено немедленно“.

ответ на сообщение товари-]всем,мире. Фашистская Гер- 
ща Молотова берут обяза-.мания разбита, также будет 
тельства бметрее закончить!разбита и Япония“.

будем р а б о т а т ь  ещ е лучше
После сообщения по радио I страна навязывала нам войну 

о заявлении товарищем Моло-Іеще в 1939 году, но ей тогда 
товым послу Японии о том, показали „где раки зимуют“ 
что наше правительство счи- Покажут наши соколы и сей* 
тает себя в состоянии войны час. А мы здесь старички в 
с Японией, рабочие трубнаго тылу будем помогать Красной 
цеха я 2 собрались на митинг, армии громить врага“.

Сварщик Шаронов Степан 
Андреевич сказал: „Наше пра
вительство поступило совер
шенно правильно. Мы не мо
жем допустить того, чтобы 
•тот злейший враг мешал нам 
строить зажиточную и куль
турную жизнь, несомненна 
враг будет разбит в более ко
роткий срок. Наша задача ра
ботать еще лучше, давать 
стране больше труб дли 
фронта“.

зал:“ Нам не впервые драться 
врагами, призывать их к 

порядку и наши славные сы
ны доказали всему миру, что 
они способны разбить любо
го врага.

Этого сообщения нужно 
было ожидать, так как зта

У крепим еще больше мощь нашей Родины
Решения Берлинской конфе- я отдаю^ производству, за

ренции подтверждают твердую 
решимость правительств и на
родов трех Великих Держав 
начисто искоренить все остат
ки гитлеризма, чтобы навсег
да избавить свободолюбивые 
народы от угрозы фашистско
го порабощения.
—Я, бригадир слесарей,—зая

вил Пынков Илья Васильевич, 
-вернулся с фронта и сейчас 
работаю слесарем. Все вилы

июль моя бригада выполнила 
программу на 354 процента.

Со своей бригадой я обя
зуюсь работать по стаханов
ски. У меня в бригаде не ма
ло рабочих, которые в тече
ние семи месяцев выполняют 
план не ниже 280 процентов, 
а отдельные стахановцы вы
полняют на 350—440 продень 
TOI.



Партийная жизнь

8 партию принимать передовые 
пршеренаых людей

h t  годко в ряди коммунпотачеснсі 
ввртвв вливаются ювы? i d  іи. В 1 9 4 3  
r o i ;  в члены ііКП(б) районной орга
низаціей было ориіято 49  человек и 
в к л и ен т ы — 41 чехоіек. В 1 9 4 4
году враіято в йены 46  человек, в 
іандвдвты— 76 человек н в 1 9 4 »  го
ду арнввто в чдгвы 4 8  человек і  в 
кандідіты— 13 человек. В 1 9 4 5  го
ду создаю вновь две нервячиых пгрт- 
о р г м ім ц ів , две вартвйно-ккчдндат- 
окве группы.

Іорошо работает по рсоту вар и в  
первичная парторганизация МТС, где 
врявято за полутодн» 1945  года в 
чаевы B K lI(é) 7 человек в кандида
тами в члены ВКП (б)— 5 человек. 
Иарторганвзіцгя леоюза привяла в 
члены ВК П (б)— 4 челоеека и в кан
дидаты— і  человеда.

Совершенно і е  завивается вопросов 
роета партнікыл рядов Ново-Дмигрнев- 
екая парторганизация (іеиоетВрь парт
организаціи тов. Авдоняв) и партор- 
г а в ііа ц ія  колхоза „Красная заря“ 
(секретаря іарторганнзацні тов. Копы- 
лова). Партийная органвіадія Д апне- 
Іееоченекого емьоовета (векригарь 
варторгаш ации тов. Стрижова) при
н т а  н его  лишь 2  человека.

Отдельные партийные оріаівзапив 
не вю хо ведут работу во воспитанию 
нолодых коммунистов’ как, вапример, 
парторганизация МТС (секретаря парт
организации тов. Гордеев), где недав
но ирянятая в партию тов. ІІолвусто- 
ва I .  I .  работает бригаднрон трак
торной бригады, дает хорошие аоха- 
татели в работе,'во вртвя ремонта она 
евое задание выполнила иа 125  про
центов. В исееннеи севе Подкуотояа 
была в чноде передовых. Дуньков 
В. М.— кузнец МТС выполняет норны 
на 1 5 0  процентов.

В нартніноі организации судоре
монтного завода (секретаря парторга
низации тон. Евстигнеев) регулярно 
нроводммя политучеба, все молодые 
коммунисты имеют норученія, комму
нист тов. Кнрцов В . А. н другие за
нимают ведущую роль на нронзводотве, 
нормы выполняют на 1 5 0  процентов н 
выше. В пяртніных оргаявзяцаях лес
хоза, Нижнеі Вереи коммунисты так
же занимают ведущую роля н не пло
хо оправляются со своими заданиями.

Ілохо ванкмаетон воспитанием мо
лодых коммунистов досчатянош  тер
риториальная парторганизация (секре

тарь тов. Шведова), где за послед
нее время от случая к случаю мрово* 
дятся нолятучеба, партийные р о би 
ния срываются, а в результате 4 кан
дидата о просроченным стажем, яз них 
одив с 1 9 4 0  года (Дроздов Д. Ф .) .  
В Ново-Дмвтрк«Еско1 партійной орга
низации—-два кандидата о просрочен
ным стажем, одни о 1 9 4 3  года, в 
полдіревской парторгавнзіцнн (секре
тарь тов. Курицын)— три кандидата 
о просроченныя стажея, один о 1941  
года, ниіютоі кандидаты о просрочен
ный отажев в парторганвзацввх рай
потребсоюза, райнронкоібнната и до.

Источников пополнения рядов ВКП(б) 
явлвютоя лучшие люди— рібочне, кол- 
хосавкм, интеллигенция и кдмеомол. 
Отдельные парторганизации плохо рв- 
бомют с активом я t e  замечают лю
дей, доотоіиых быть в рядах партии 
как, например, партерганизацвя завода 
Де 2 иедоаноборудования, Ново-Дми
триевская, райнронковбяната н дру
г іе .

В результате олабой работы а 
активов, недостаточного взученив 
людей, цартвйные органвмцвн к ирие- 
яу в партію подходят форяклыо я 
доцуокеют ошвбкн. Гак, напряяер, 
было отказано в приеме Куровскону 
(парторганизация Доочатое). Этот то
варищ мало проверенный, оудился за 
ношение оружія, •тказан о Рыдаеву, 
бригадиру колхоза „Краевая Велетьва“ 
о работой снрш яется ілохо, Коны
шевой зав . магазинов Дальне-Мееоч- 
иой, вмеет алого недостатков в ра
боте, нечего не читает.

Партийные руководители должны 
понять, что п р а й м а  огульного нрмема 
в нартню нриводнт к тону, что в 
ряды ВКП (б) попадают людн новое 
ив передовые, людн недоетойные зва
ния члена коввуіветвчееіой партии.

Партия ,Денина— Сталина нолмует* 
с і бояыпин авторвтетоя вредя веех 
елоев советского народа. Велнка тяга 
трудящнхсі нашей Родины в  больше
вистскую партию. Но' быть членом 
ковмуяястмческой партія, нопнтя ве
ликое гванне коммуниста не кажгону 
дано. В ряды большевистской партии 
нрииимвптвя только лучшие из лучших 
— передовые рабочие, колхозники и 
интеллигенция, доказавшие на деле 
свою преданность социалистической 
Родене.

Секретам райкома ВКП(б) 
КАТАЛЕН.

Надо ліренять опыт передооикоо
В нашем района началась 

массовая работа по уборке 
хлебов. Отдельные колхозни
цы—стахановки показывают
прекрасные образцы в работе. 
В первый же день работы на 
жнитве — 4 августа лучшие 
колхозницы артели „Красная 
Борковка“ Орлова Мария Ва
сильевна, Мельникова Степа
нида Николаевна, Белова 
Агафья Ивановна, Баранова 
Мария Васильевна, жена рабо
чего Кудряшова Любовь Алек
сандровна в течение 5 часов 
сжали по 10 соток при норме 
0,12 га в полный рабочий день 
12 часов. Эти женщины заяви
ли председателю колхоза Ко
лобову Петру Михайловичу: 
„мы не можем допустить что
бы из-за нашей нерастороп 
ности осыпалось прекрасное 
золотое зерно. Стахановки по 
жнитву ржи у нао выполняют 
по полторы, две нормы, а на
ши женщины могли бы выпол
нить и больше, если бы агро 
номы, агротехники, бригади
ры колхозов помогли правиль
но расставить силы, правильно 

’ организовать труд в колхозе.

Почему бы не применять 
испытанный уже способ в 
жнитве, когда все колхозни
цы на жнитве разделяются на 
три группы. Первая группа 
делает пояс для снопа, вто
рая жнет сноп и третья вяжет 
его. Женщины в колхозе 
„Красная Борковка* желают 
так работать, нужно лишь пра
вильно расставить людей н 
дать нормы выработки*.

Первой применила опыт 
вязки снопов комсомолка 
Ульяна Сабакарь из сельхоз 
артели имени Стаханова Чер
ноармейского района Запорож
ской области. Она с двумя 
подругами Ремирой Щерби
ной и Верой Шашко за день 
связала 4100 снопов из под 
жатки.

А  разве в наших колхозах 
мало жаток, где можно бы 
организовать такую же работу 
Да и при ручной жатве »тот 
способ ускорит уборку хлеба.

Этот метод нужно немед
ленно перенять всем колхо 
зам нашего района. Этим мы 
сэкономим время и меньше 
будет пютерь зерна.

И. ХЕБНЕВ,

Перешли на индивидуальную сдельщину
В колхозе „Новая Жизнь“ 

деревня Гагарская работали 
всегда скопом. При таком 
приеме работы нельзя было 
выявить лучших людей—ста
хановцев.

Правление колхоза решило 
перейти на индивидуальную 
сдельяцину по всем видам ра
бот.

Первый день работы пока
зал образцы высокой произво
дительности труда. Так, на
пример, пахари Куплинов 
А. М., Балабанов Г. П-, Кри- 
санов А. С., Климов И. Ф. и 
ряд других выполняли вместо 
нормы 0,55—0,40 га в день 
по •,40—0,55 га.

На косьбе работали исклю
чительно одни женщины. Ра
ботая скопом, они норму не 
выполняли. Их было трудно 
уговорить перейти на индиви
дуальную сдельщину, и когда 
вопрос был решен, то каждой 
из них был отведен участок. 
Работа пошла полным ходом, 
колхозницы заинтересовались 
работой. 10 процентов ско-

шенной травы шло в их поль 
зу. Стали выходить на рабо 
ту с 5 часов утра и кончать 
в 10 часов вечера, выполняя 
задание на 12# —140 процен
тов.

На косьбе работает всего 
40 женщин н 5 мужчин. Иго
шина Е. М.—депутат сельсо
вета, колхозницы Мочалина 
А. И., Мочалина Е. К., Ше- 
рунтаев Т., Купчиков Н. С., 
Шерунтаева А. И. — лучшие 
косцы колхоза. За один день 
они скашивали по 3 гектара 
каждая.

Но на ряду со стахановца
ми полей есть и такие кол
хозницы как Багошева М. М., 
Волкова А.,,Мочалина А. П., 
Устимова ” К. и Махрова А., 
которые не принимались за 
работу на косьбе. Их больше 
интересуют подсобные sapa 
вотки.

На такое отношение к кол
хозной работе сельский совет 
должен обратить серьезное 
внимание.

I Счетов** к*лх*а> СЕРУХОВ.

О подготовке школ к учебнику году
" Т .  И., председатель Б-Песо- 

ченекого сельсовета тов. Пар-
До начала учебных занятий 

в  школах остались считанные 
дни.

Многие председатели сель
ских советов района свое- 
времённой подготовке школ 
к новому учебному году уде
ляют серьезное внимание.

Председатель Ново-Дми- 
триевского сельсовета тов. 
Ладенков Ф. Н. в основном 
закончил ремонт своих 9 школ: 
осталось лишь утеплить Оре
ховскую начальную школу и 
чаггично ее остеклить.

Председатель Нижне-Верей- 
вкого сельсовета тов. Ива
нов С. В. и директор школы 
тов. Рыженкова Е. Я. закан
чивают ремонт школы. В пе
риод декадника они приобре
ли для детей—сирот фронто
виков Отечественной войны 
35 килограммов шерсти н 12 
овчин для полушубков. Пред
седатель Грязвовекого сель
совета тов. Минеев М. Д., 
зав. школой тов. Преснякова, 
председатель Б-Черновского 
сельсовета тов. Ведрушкин
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внимания. О результатах про-1 ту сельского совета с мая), 
шедшего декадника по под-| У товарищей Купцова и 
готовке школ к новому учеб-| Рассказова почти такие же

шина А. И., директор школы 
тов. Балыкова Н. Ф. и зав учеб
ной частые той же школы тов. 
Макаров все время беспокоят
ся за ремонт своих школ. Вся
кими способами, вплоть до 
временного вкладывания лич
ных средств на покупку строи
тельных материалов, старают
ся своевременно закончить 
ремонт зданий.

Эти школы, а также и дру
гие, могли бы давно закон
чить ремонт, если бы их 
профинансировал райфо за 
счет асеигвований на ремонт 
школ.

По иному относятся к под
готовке школ к новому учеб
ному году председатели сель
советов, до которых поста
новление нашей партии и со
ветского правительства, а 
также решение сессии райсо
вета и неоднократные решения 
исполкома райсовета, не дош
ли до сознания. Этому вопросу 
они не уделяют должного

ному году они даже не сочли 
нужным сообщить райисполко 
му, несмотря на его категори
ческое требование.

К числу таких беззаботных 
председателей сельсоветов 
относятся председатель Верх- 
не-Верейского сельсовета тов 
Купцов А. П., Шиморского 
сельсовета тов. Рассказов П. 
И. и, в особенности, Мотмос* 
ского сельсовета тов. Кисе
лев И. П., который дошел до 
того, что совсем забыл про 
школу, единственную на тер
ритории Мотмосского сельсо
вета. Ремонт в школе не на’ 
чат, дрова не только не заго
товлены, не говоря уже о 
подвозке их к школе, но да
же не отведена и делянка 
для заготовки.

Тов. Киселев решил, что 
школу отремонтирует дирек
тор ее тов. Капустина, не 
имея на это ни гроша. (Кста
ти директор школы и весь 
обслуживающий персонал не 
получают зарплату по бюдже*

нездоровые соображения. Но 
у них есть еще и свои более 
„глубокие размышления“. Они 
считают, что о детях, роди
тели которых погибли на 
фронтах Отечественной вой
ны позаботятся сами учителя.

С 20 августа в школах бу
дут проводиться повторные 
осенние испытания и экзаме
ны. Времени осталось мало. 
Необходимо в этот короткий 
срок добиться быстрейшего 
завершения ремонта и заго
товки топлива для школ и 
учителей.

Первичным партийным, со
ветским организациям и роноі 
надо заняться этим вопросом) 
как следует.

Только при крутом поворо
те лицом к школе партийных, 
советских организаций, учи
тельства и широкой общест
венности наш район с этой 
ответственной задачей может 
справиться.

Заведующий РОНО 
А. СТАХ0ВСКИЙ.

ІЯКГЙІРЯ кяшя .Вяшдоів МочЩ

З а я в ш н  -
Румынского правительства 

по поводу решения 
советского правительства 

о восстановлении 
дипломатических 

отношений с Румынией
В ответ на сообщение Со

ветского правнтельатва о ре
шении восстановить диплома
тические отношения с Румы
нией Вице—Премьер и Ми
нистр Иностранных дел Румы
нии г-н Татареску прислал на 
имя Зам. Председателя Союз
ной контрольной Комиссии г-н 
полковника Сусайкова заявле
ние, в котором говорится сле
дующее:

„Правительство и румынский 
народ отмечают признатель
ностью торжественное приз
нание Советским правитель
ством вклада Румынии в вой
ну против гитлеровской Гер
мании и за свободу всех на
родов. Этот новый акт, ко-, 
торый прибавляется к преды
дущим проявлениям показы
вает лишний раз нашей стра
не, что правительство Совет
ского Союза признает вели
кие интересы Румынии в об
ласти внутренней и внешней 
консолидации. Вся страва 
счастлива установить, что 
лойяльное исполнение согла
шения о перемирии было оце
нено правительством Совет
ского Союза и что ее боль
шие усилия в »том отношении 
принесли плоды.

Правительство и народ ви
дят в восстановлении дипло
матических отношений между 
нашими странами и в обмене 
министрами, который после
дует, признание всех наших 
жертв и в то же время повод 
для углубления дружбы, свя
зывающей наши народы.

Прибавляю, что наш нарвд 
сумеет оценить всю значи
мость срочности, которой 
правительство Советског» 
Союза привело в исполнение 
свое решение. Наше прави
тельство находится в ожида
нии начинаний правительства 
Сонетского Союза для пред
ставления предложений, выте
кающих из сегодняшнего со
общения.*

Ота. редактор
К. И. АЛОЕВА

В соответствии с равнорнвеииен 
Наркотфяна СССР, раіф э, горфо н 
раісберкасса предлагают вопи руково
дителям, главным н старшим бухгалте
рам предприми!, учрежденій н орга
низаций г. Выксы н района хояпея- 
еацню га пеисюльзованные отпуска 
рабочих и служащих трудовой год ко
торых окончился до 1 н ш я  1 9 4 5  г. 
перечислить в  сберегательную каооу.

Одновременно предіатаетоя всю пе
речисленную в сберш ву  компенсацію 
оформить на специальные вклады рабо
чих н елужащнх и выдать н і  сбере
гательные билеты і а  руки.

Іохвщ ена круглая печать Выкоуя- 
окого феляала Горьковокого отделения 
военторги, каковую с 7 августа 1 9 4 5  
года считать недействительной.

1— 3
Конторе Выкоунокого военторга тре

буются счетные работники: бухгалтеры, 
очетоводы, картотетчики; sa справками 
о поступлении на работу обращаться 
в контору Выкоунокого филиала воен
торга.
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